

GT 19.12.2008



Als himmlische Boten verkleidet demonstrierten IG-Metall-Jugendliche gestern auf dem Weihnachtsmarkt für mehr Ausbildungsplätze. (Foto: Laible)

Nikolaus für Ausbildung

IG-Metall-Jugend demonstriert auf dem Weihnachtsmarkt

Auch im Ostalbkreis finden viele Jugendlichen keinen Ausbildungsplatz. Diese Meinung machte die IG-Metall-Jugend gestern mit einer Kundgebung auf dem Weihnachtsmarkt deutlich.

Schwäbisch Gmünd. Als Nikoläuse und Engel verkleidet brachten die Jung-Gewerkschafter ihre Position unters Volk. „Wir wollen die besinnliche Zeit nutzen, um auf die Ausbildungsplatzmiserie im Ostalbkreis hinzuweisen“, er-

klärte die IG-Metall-Jugendsekretärin Cynthia Schneider. Bundesweit fehlten im Jahr 2008 187 520 Arbeitsplätze.

Auch im Ostalbkreis fehle es an Lehrstellen. Viele Schulabgänger würden deshalb in weiterführende Schulen und berufsvorbereitende Maßnahmen gesteckt. „Das ist ein Skandal“, wetteerte Jan Scherrenbacher, Jugend- und Azubildendenvertreter bei der ZFLS in Gmünd.

Die Jugendlichen verteilten Nikolausstrümpfe mit einem Info-Blatt an Weihnachtsmarktbesucher.